

el

FUTURO

"pueblo"

"Fantasma"

el futuro pueblo fantasma

Hola soy Adrián, tengo doce años, voy a empezar este diario contando algo de mi vida.

Ayer fue mi cumpleaños e invité a todo el colegio (en total somos once) a mi casa. Entre otras cosas, me regalaron este diario. En mi cole sólo hay estos niños porque realmente en mi pueblo sólo viven doscientas personas. En parte tiene su encanto, pero hay veces que es muy aburrido. En verano es lo mejor del mundo porque vienen mis amigos de Valencia, Madrid, Castellón y hay una amiga que es de Galicia. Al principio da mucho corte, pero cuando vamos cogiendo confianza es genial. Sin embargo cuando se acaba el verano todos vuelven a sus ciudades; cuando pasa eso, los de aquí nos sentimos solos, aunque nos tengamos los unos a los otros. Luego, algunos suben en final de año o en pascua; mola, pero no es lo mismo. Hay ventajas y desventajas de vivir aquí, en otro estilo, además mis padres me dejan ir solo (con mis amigos) por el pueblo. Que, conociéndoles, si vinieramos en Valencia no me dejarían salir de casa, y aquí salgo todos los días para ir a jugar con mis amigos.

Mis bisabuelos vinieron aquí porque mi bisabuela tenía una enfermedad, y los médicos le dijeron que tenía que respirar "aire fresco de montaña", entonces mis abuelos han crecido aquí. Mi abuelo me contó que cuando él era pequeño había muchísima gente, pero se fueron a trabajar a las fábricas de las grandes ciudades.

Mi madre es de Valencia y mis padres se conocieron cuando eran jóvenes, cuando mi madre fue con sus amigos a una casa rural de Teruel. Mi padre estaba allí porque eran las fiestas y estaba en casa de un amigo. Total, que se enamoraron, se casaron y vinieron a vivir aquí. En mi pueblo, el colegio, sólo hay hasta primaria, y el año que viene nos tendremos que ir a Teruel todos los días al colegio.

También tengo un hermano mayor, que tiene mucha suerte porque tiene muchos amigos de su edad en nuestro pueblo. En mi grupo de amigos somos cuatro. Antes éramos cinco, tenía un amigo que se llamaba Carlos, pero su padre encontró trabajo en Barcelona y se fueron.

Me dolía mucho que se fueran, me caía muy bien su familia. Ahora sólo le veo en verano y cuando son fiestas, el pueblo ya no es lo que era... Es increíble como cambia de cualquier época del año

a verano. En verano todo el mundo está de buen humor y da gusto pasear por las calles. Pero en septiembre... es muy triste, mis amigos le llaman "el pueblo fantasma" porque no hay nada ni nadie. Me gusta mucho mi pueblo, pero me gustaría que viniese más gente. La mayoría de personas que se han ido dicen: «Me voy para buscar una vida mejor, pero no te preocupes, vendré en fiestas». Llegará un momento en que los pueblos desaparecerán, las ciudades se harán más grande, y nadie querrá vivir aquí. Tenemos que cambiar esto, no podemos seguir así... ¿pero cómo?